
DER BUNDESMINISTER 
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Kaserne Imst; 

Anfrage der Abgeordneten 
Dr. Ermacora und Kollegen 
an den Bundesminister für 
Landesverteidigung, Nr. 3694/J 

Herrn 

',1- f.656 .r Beil.,CR ZU den Sact108raphllChc~ ho&okollel 

"N~XVU.Ge.,.~fWe 

Präsidenten des Nationalrates 

3S16 lAB 

1989 -06- 02 
zu 369lf IJ 

Parlament 

1017 Wien 

In Beantwortung der seitens der Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Ermacora 

und Kollegen am 8. Mai 1989 an mich gerichteten Anfrage Nr. 3694/J beehre 

ich mich folgendes mitzuteilen: 

Einleitend verweise ich auf meine Ausführungen in Beantwortung der Anfra-

ge Nr. 3561/J der Abgeordneten Dr. Müller und Genossen vom Mai 1989. 

Zu 1: 

Nach meinem Eindruck befindet sich die Verdroß-Kaserne in Imst tatsäch

lich in einem prekären Zustand. 

Zu 2 und 3: 

Ich werde mich im Rahmen meiner Möglichkeiten dafür einsetzen, daß ab 

Mitte kommenden Jahres mit einer Sanierung begonnen werden kann. Die 

weiteren Schritte und der Zeitplan der Sanierungsmaßnahmen werden Gegen

stand der Bauprogrammverhandlung mit dem Bundesministerium für wirtschaft

liche Angelegenheiten im Herbst dieses Jahres sein. 

3516/AB XVII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




